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 Mi sono fatto la cattiva fama di prolisso, sembrerebbe... 
 Ed in verità mai reputazione fu tanto meritata... 
 Cercherò tuttavia di fare un’eccezione, una tantum, per non annoiare 
troppo i convenuti, ed in considerazione dei tempi tecnici delle operazioni 
di voto. 
 Inoltre, abbiamo esposto numeroso materiale illustrativo delle attività 
svolte nella hall. 
 Mi limiterò pertanto a relazionare brevemente solo sulle principali 
attività svolte dall’agosto scorso, confidando nel fatto che siete stati 
minuziosamente informati via e-m e confidando che cestiniate le mie 
newsletter... solo dopo averle lette! 
 

• Mostra  l’arte va a scuola  
 
 Inaugurata il 12 settembre scorso, la mostra ‘art goes to school’ ha 
riscosso un notevole successo di pubblico già al vernissage, nel corso del 
quale i numerosi intervenuti hanno potuto apprezzare non solo le oltre 100 
opere esposte da 15 artisti di nove diverse nazioni, ma anche il ricco 
buffet, alla cui realizzazione hanno contribuito alcune delle signore 
presenti ma anche dei simpatizzanti, e che è stato molto apprezzato dagli 
intervenuti. 
 E’ stato anche realizzato un catalogo ‘virtuale’ di 83 pagine, 
visionabile online sul sito. 
  
 
• 3° corso semestrale di lingua italiana 2012-13 
 
 Si è svolto per terzo anno consecutivo il corso semestrale di lingua 
italiana per adulti, molto richiesto dalla popolazione locale e molto 
apprezzato. 
 Un doveroso ringraziamento va al sindaco ed alla DOPAISAP (l’ente 
comunale all’istruzione, sport e cultura) per l’ospitalità messa a 
disposizione presso i locali di kamara. 
 Vorrei sottolineare come questa scarna locandina, di aspetto così 
dimesso, rappresenti il simbolo di un notevole carico organizzativo di 
notevole durata per l’associazione, specie da parte di chi, a titolo 
strettamente volontario, si è fatta carico della didattica. 
 
 
 



• Mostra  l’AGFA di Hans Weiser 
 
 In occasione del 70° della Battaglia di Leros, è stata organizzata 
presso la biblioteca comunale di Platanos una mostra di foto di Peter Schenk. 
 Si tratta di foto scattate con una macchina amatoriale in voga 
all’epoca da un anonimo paracadutista, che documentano con immediatezza ed 
umanità la semplice e diretta testimonianza dell’azione bellica. 
 Inaugurata in marzo alla presenza dello storico, resterà esposta fino a 
novembre negli orari di apertura della biblioteca. 
 Un pieghevole in tre lingue riporta una presentazione e le didascalie 
delle foto. 
 

• 3° Rassegna cinematografica un mese con il cinema italiano 2013 
 
 Un’altra attività ormai diventata un classico per l’isola è 
rappresentata dalla rassegna cinematografica un mese con il cinema italiano 
che quest’anno è stata dedicata ad una retrospettiva del premio David di 
Donatello. 
 Come negli anni passati, ogni film era illustrato da un pieghevole con 
il riassunto della trama, ed un breve inquadramento critico, e dalle 
tradizionali foto di scena esposte all’ingresso. 
 Un programma a stampa completava inoltre la presentazione della 
rassegna. 
 

• Mostra  il patrimonio architettonico razionalista di Leros  
  
 ‘il patrimonio architettonico razionalista di Leros’ è il titolo 
della mostra organizzata in collaborazione con l’archivio storico locale il 
mese scorso. 
 Oltre duecento tra foto e disegni originali illustravano organicamente 
gli edifici  che rappresentano un prezioso patrimonio per l’isola, come 
riconosciuto a partire dagli anni ottanta da storici dell’architettura sia 
greci che italiani. 
  Nel corso dell’inaugurazione, è stato presentato il volume ‘Saluti da 
Leros, dell’arch Donatella Manzella, la cui stampa è stata promossa 
dall’associazione, in considerazione dell’interesse espresso da residenti e 
visitatori, e dalle difficoltà di reperire letteratura a livello divulgativo 
in italiano sull’argomento. 
 
• 4° corso estivo di lingua greca per stranieri 2013 

 
 Un’altra attività intrapresa che suscita notevole consenso tra coloro 
che risiedono nell’isola nel periodo estivo, grazie anche all’apprezzata 
docente, il socio Katerina Fasoi ben nota a gran parte di voi. 
 Vorrei sottolinearne l’importanza, dato che la maggioranza degli 
allievi non sono italiani né soci, che fa da contraltare al corso di lingua 
italiana nel quadro dell’interscambio culturale 
 
 
 
 



• Seminario di danza tradizionale 
 
 Ospitato dall’associazione Artemis nei suoi locali di Platanos, ha 
riscosso notevole successo di partecipazione, e ne è stata già richiesta una 
seconda edizione a fine mese. 
 
 
 
 Queste le attività espletate od in corso a tutt’oggi.  Resta da 
segnalare le attività programmate, cioè la mostra ‘un sorriso nel buio – la 
satira nel corso della 2GM’, nel corso della cui inaugurazione verrà 
proiettato il video ‘Guida di Hammerstein’, e la mostra ‘Venezia alle 
finestre’, che sarà itinerante in grecia fino a marzo 2014 in sette diverse 
sedi, coordinata dall’associazione. 
  
 
 Vorrei infine ricordare ai soci il sito, che richiede un notevole 
impegno organizzativo. 
 Le statistiche messe a disposizione da Google segnalano il notevole 
numero di visite, a conferma dell’utilità dello stesso. 
 In ultimo, vorrei segnalare ai soci l’area a loro riservata, cui si 
accede attraverso il login inserendo username e password comunicati a suo 
tempo a tutti i soci via e-m. 
 
 
 Concludendo, permettetemi di sottolineare l’importanza dell’aiuto di 
soci e di simpatizzanti alla realizzazione delle attività effettuate 
citandone uno per tutti, l’amico Nikola Daloglou, ex-presidente della unione 
panellenica dei lerioti, che ci è sempre stato vicino con il suo prezioso 
aiuto. 
 Ritengo indispensabile sottolineare tale punto, cioè l’aiuto dei soci 
nella realizzazione delle attività promosse, perché rappresenta lo spirito 
stesso del concetto associativo, riunendo coloro che, solidali negli scopi 
prefissati, agiscono per la realizzazione degli stessi. 
 
 Infine, ritengo opportuno e tutt’altro che pleonastico che l’assemblea 
si pronunzi in maniera inequivocabile circa le iniziative intraprese dal CD 
uscente e contestualmente sull’indirizzo generale nella gestione 
dell’associazione, che serva da guida per il CD che risulterà eletto per il 
prossimo triennio. 
 Pertanto, analogamente all’anno scorso, a nome del CD uscente e mio 
personale, prego il Presidente di invitare l’assemblea a procedere a 
votazione in tal senso. 
  
 
grazie per l’attenzione. 


